

Ergebnisprotokoll

der Einwohnerversammlung

Am 28.02.2012 wurde eine Informationsveranstaltung im Schmiedegasthaus Gehrke in Riepen über den geplanten Windpark in Riepen-Beckedorf-Ottensen durch die Samtgemeinde Nenndorf durchgeführt. Vortragender war Herr Florian Massante vom Wind- und Energieverbund Schaumburg. Die Samtgemeinde Nenndorf hatte per Hauswurf die Einwohner und Einwohnerinnen der Gemeinde Hohnhorst, OT Rehren/ OT Ohndorf eingeladen. Ebenfalls waren eingeladen der Bürgermeister Herr Sandmann, Herr Lehrke und Herr Schlüter der Mitgliedsgemeinden Haste, Hohnhorst und Suthfeld. Seitens der Verwaltung waren neben dem Stadtdirektor Herr Reese der Amtsleiter des Bauamtes Herr Kampen und Frau Kor anwesend.

Bei der beantragten Flächennutzungsplanänderung ist auch eine Fläche der Gemeinde Hohnhorst betroffen.

Der Energieverbund will zwischen Beckedorf, Ottensen und Riepen sieben bis acht Windräder in Höhe von 150 m bauen. Das Anliegen der Bürger war die Abstände so groß wie möglich zu ihren Häusern zu halten, um keine Beeinträchtigungen durch Schall und Schattenwurf befürchten zu müssen. Auf den Vorschlag, die Zahl der Anlagen oder die Fläche des Windparks zu reduzieren, betonte Herr Massante, dass dadurch der Energiewandel nicht zu schaffen sei. Er erklärte, dass jedes Windrad in ca. 950 m Entfernung zur Wohnbebauung stehe und das Projekt nicht genehmigt werden würde, wenn die unabhängigen Gutachter Beeinträchtigungen für Mensch und Natur feststellen würden.

Unter der Bedingung, dass der Abstand 1.000 m zur Wohnbebauung beträgt, stimmte die Mehrheit der Einwohner und Einwohnerinnen dem geplanten Projekt zu.

Bad Nenndorf, 10.04.2012

i.A. Mönire Kor